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"Considerando que o Senhor Presidente do Governo Regional, em 18 de 

Fevereiro do corrente ano, afirmou perante o Plenário da Assembleia 

Legislativa Regional que o Governo solicitou um estudo sobre os custos da 

ligação do cabo de fibra óptica às Flores e ao Corvo. 

Considerando que notícias vindas a público nos últimos dias referem que o 

cabo de fibra óptica apenas ligará sete das nove ilhas. 

Considerando ainda que também foi referido a não ligação das Flores e do 

Corvo ao cabo de fibra óptica devido a problemas técnicos e financeiros. 

Ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais aplicáveis requeiro ao 

Governo Regional que com muita urgência me informe: 

1. Quais as conclusões do estudo mandado elaborar pelo Governo Regional 

referente à ligação das Flores e do Corvo ao cabo de fibra óptica? 

2. Qual o custo da ligação das Flores e do Corvo pelo cabo de fibra óptica? 

3. Pensa o Governo Regional implementar a ligação das Flores e do Corvo 

através do cabo de fibra óptica e se a resposta for afirmativa, quando pensa 

que esse projecto possa ser executado? 
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O Deputado Regional do PCP, Paulo Valadão". 


